

|                     |                     |             |
|---------------------|---------------------|-------------|
| Fecha<br>03.04.2015 | Sección<br>Nacional | Página<br>4 |
|---------------------|---------------------|-------------|

# Va la Agencia Espacial a la FAM 2015

La Agencia Espacial Mexicana (AEM) participará en la Feria Aeroespacial México 2015 (FAM 2015) para así atraer inversión que genere empleos y estimule la investigación científica y tecnológica para proyectar el potencial de México en el sector para los próximos años.

“Con el apoyo de la **SCIT**, la AEM se suma con gran compromiso a la FAM 2015 en el marco de los festejos del Centenario de la Fuerza Aérea Mexicana, que además coincide con la conmemoración de los 30 años del lanzamiento de los saté-

lites Morelos I y II”, dijo el director General de la AEM, Javier Mendieta Jiménez.

En un comunicado, la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCIT)** expuso que el evento, iniciativa de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), se realizará del 22 al 25 de abril en la Base Aérea de Santa Lucía, en Tecámac, Estado de México.

Precisó que la AEM instalará un pabellón de más de 500 metros cuadrados para fortalecer las relaciones entre los actores de la industria, academia y gobierno, debido a que el evento está

concebido por la Sedena con un sentido de compromiso con la meta institucional de México Próspero.

El sector aeroespacial en el país registró un valor de sus exportaciones en 2014 de seis mil 365 millones de dólares, lo cual representó un crecimiento del 17 por ciento en comparación con lo observado en 2013.

Lo anterior, equivale a cinco mil 463 millones de dólares, lo que significa que casi 300 empresas en 18 estados del país crean más de 40 mil empleos para las familias mexicanas.

